

# MATAN EN NEW JERSEY AL ASESINO DE ERNESTO RODRIGUEZ

*Libertad* 9-27-74-14

Claudio Mayans, joven mestizo oriental, de 32 años, señalado como uno de los dos asesinos del dirigente del "Movimiento Demócrata Cristiano", Ernesto Rodríguez, fue hallado muerto a tiros y con las manos amarradas, en el Turnpike de Nueva Jersey, la mañana del miércoles.

Ernesto Rodríguez, de más de sesenta años de edad, fue ultimado a balazos por Mayans y un acompañante no identificado, en su comercio de joyería y artículos en la céntrica calle 8 de Miami.

Aun cuando la policía estimó que se trataba de un intento de robo, LIBERTAD afirmó que estábamos frente a un crimen motivado políticamente por las pugnas del destierro o los infiltrados.

Ernesto Rodríguez había tenido conexiones con organizaciones de Inteligencia de Estados Unidos y Alemania Occidental, y era tenido por un hombre de alta cultura política y gran probidad.

Se conjetura que Mayans, conocido en los bares de "la sagüesera", fuese ultimado por sus cómplices para que no revelase la identidad de los jefes de las organizaciones terroristas de Nueva York y Miami, que ordenaron la muerte de Rodríguez.

## LA MUERTE DE TORRIENTE

Este semanario anticipó que en Nueva York se hallaba detenido y que posterior-

mente fue traído a una cárcel de gran seguridad en el estado de la Florida, el también mestizo oriental Roberto Domec, quien había ofrecido a la policía, a cambio de inmunidad, identificar a dos personas que le habían propuesto, mediante pago, que asesinase al dirigente José Elías de la Torriente.

Más de un mes después, la policía de Miami confirmó nuestra información exclusiva.

Antes, LIBERTAD había dicho que Arturo Rodríguez Vives, un cubano dedicado al tráfico de narcóticos en Nueva York, de antigua militancia en la organización "Poder Cubano", había sido ultimado a balazos en su propio apartamento de Manhattan para "cerrarle la boca" en relación con el crimen de Torriente.

Esta cadena de hechos demuestran que el grupo que mató a Torriente y Rodríguez está en condiciones de seguir utilizando el asesinato para aterrorizar al exilio e imponerse a las restantes organizaciones anticastro.

En otra parte de esta edición, LIBERTAD da cuenta de la existencia de un poderoso aparato de espionaje, subversión y asesinatos manejado desde Moscú y La Habana, que opera en los centros urbanos de este país donde existen grandes núcleos de desterrados.

Muchas de las organizaciones anticastro están infil-

tradas por estos agentes profesionales del comunismo, algunos de cuyos cuadros figuran al frente de las mismas, que operan como pantallas en establecimientos comerciales, empresas de construcción y negocios de la más variada índole.

## ESPERAN ATENTADOS

Las autoridades encargadas de la seguridad y la lucha contra el crimen, guardan hermética reserva al respecto, pero se sabe que esperan que la amalgama de terroristas y agentes de Fidel Castro lleven a cabo próximamente, nuevos ataques contra figuras prominentes del destierro o contra diplomáticos o agentes consulares extranjeros. Buscan con esto, crear un sentimiento de repudio de la opinión pública norteamericana contra los exilados cubanos en la conocida táctica de los "agentes de provocación".

La policía sabe quiénes, por miedo o conscientemente, proveen fondos para estas actividades delictivas y oportunamente, decenas de personas que gozan de inmerecida respetabilidad, incluyendo profesionales, serán llamados ante un gran jurado que investigará tan escandalosos hechos que conmueven a la colonia cubana en Estados Unidos.